



HOLZ.BAU.ARCHITEKTUR 2023 au centre de formation de l'AGV Bau Saar



Le projet Interreg W.A.V.E. - Wood Added Value Enabler, qui réunit 29 partenaires de Wallonie, de France, de Sarre et de Rhénanie-Palatinat, est une initiative européenne dans la Grande Région dont l'objectif est de soutenir le développement de l'industrie du bois et de la construction en bois par des stratégies transfrontalières. www.wave-gr.eu (« Le bois, moteur d'une valeur ajoutée accrue »)

Pour les partenaires sarrois, IZES gGmbH et Dienstleistungsgesellschaft der sarroise de la construction (Bauwirtschaft mbH), l'accent est mis sur les excursions, les réunions techniques et d'information et les offres de formation continue.

L'exposition itinérante HOLZ.BAU.ARCHITEKTUR 2023 a été présentée au centre de formation de l'AGV Bau Saar à Sarrebruck, avec des visites guidées et des ateliers. Déjà le jour du montage, le 9 octobre, les couvreurs de 2ème année ont visité l'exposition, suivis par les charpentiers de 1ère année le 22 octobre. Les apprentis ont posé des questions pertinentes montrant un grand intérêt et donnent ainsi à l'équipe du projet des informations précieuses. Un feedback a été réalisé pour la collecte de thèmes et de questions utiles pour d'autres séances d'information.

Dans le cadre d'un atelier, la deuxième année d'apprentissage des charpentiers est venue le 29.10. avec le formateur Hans-Peter Marschall et un groupe d'étudiants en génie civil de 5e semestre avec le professeur Markus Enders-Comberg (htw saar). Après une introduction au projet W.A.V.E. par Benedikt Hirsch (IZES gGmbH) et Michael Friedrich (DLG) et un tour de table ludique pour faire connaissance, ils ont élaboré ensemble des tâches et des présentations en quatre équipes hétérogènes. Les groupes ont présenté les exemples de bâtiments en bois de l'exposition qui leur semblaient les plus remarquables. Cet échange est très précieuse en vue

d'une collaboration fructueuse sur le chantier, des aperçus de la formation au centre de formation et à l'université, ainsi qu'une sensibilisation aux possibilités et aux défis de la construction durable.

L'exposition s'est poursuivie jusqu'à fin décembre 2024 dans deux autres lieux à Sarrebruck jusqu'au 17.11.2024 au co:hub66 au pont Wilhelm-Heinrich, accessible au public et jusqu'au 1er décembre 2024 à la htw saar, foyer du bâtiment principal 11, ouvert au public.



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG

